



Una de las carreras disputadas en el parque de Los Caleros. | MARCOS LEÓN

Las primeras carreras del año

El parque de Los Caleros acogió este fin de semana la segunda prueba del campeonato de campo a través de los Juegos Deportivos del Principado

J. J.
GILÓN

La competición de campo a través es una de las de mayor participación de todas las que forman la programación de los Juegos Deportivos del Principado de Asturias. Tal es así que la organización de esta competición escolar ha tenido que dividir por zonas los distintos colegios participantes para a través de varias carreras clasificatorias hacer una criba previa a la final regional.

Según la normativa vigente para la presente edición en cada zona se celebrarán un máximo de tres carreras clasificatorias. En cada una de ellas se establecerá una puntuación de acuerdo al puesto conseguido otorgando un punto al primero, dos al segundo, tres al tercero y así sucesivamente. Las clasificaciones por equipos se confeccionarán sumando las puntuaciones de los tres primeros clasificados de cada colegio o club resultando ganador aquel que haya logrado menos puntos. En caso de empate entre dos equipos quedará primero aquel cuyo tercer atleta haya logrado una mejor posición en el cómputo de las tres pruebas. A la final regional se clasificarán los tres mejores equipos de cada categoría en cada una de las zonas en que se ha dividido el Principado.

Podrán disputar la final regional individual aquellos atletas que hayan entrado entre los 12 primeros en alguna de las tres carreras zonales. En la categoría de cadete ya hay



Portio correspondiente a la categoría benjamín femenino. | GILÓN ATLETISMO

El próximo cross escolar será el día 30 del presente mes en el Parque Fluvial de Viesques

un Campeonato de España para el que se clasificarán los tres primeros masculinos y femeninos en la final regional. La selección asturiana estará, no obstante, formada por seis

atletas siendo los otros tres elegidos por un comité técnico de la Federación Asturiana de Atletismo.

En el caso de la zona de Gijón ya se han disputado las dos primeras carreras. Abrió la competición la organizada por el club Atlético Gijonés el pasado 21 de noviembre en el parque de los Hermanos Castro y le siguió la disputada este pasado fin de semana en el parque de Los Caleros en Montevil, con la organización de Gijón Atletismo y en ella se disputaron carreras para las

categorías benjamín, alevín, infantil y cadete tanto masculino como femenino. En las dos primeras es obligatorio que todos los atletas representen a un colegio mientras que en las otras dos ya se admite la participación de clubes si bien para todos es imprescindible que estén cursando estudios en algún centro escolar del Principado.

Los ganadores en este segundo cross fueron los siguientes:

Benjamín femenina (700 metros): 1ª Manuela García Prida (San

Rafael), 2ª Daniela Palacio Fernández (San Rafael) y 3ª Candela Alonso López (Príncipe de Asturias). Masculina: 1º Diego Suárez Dickinson (El Llano), 2º Alejandro Menéndez Veraugo (Clarín) y 3º Nel Duarte Trapote (Benavente).

Alevín femenino (1.300 metros): 1ª Nerea Alonso Tejada (Montedeva), 2ª Ángela Rodríguez Grela (Benavente) y 3ª Mariana Barrios Martínez (Montedeva). Masculino: 1º David Fernández Arroyo (Alfonso Camín), 2º Ibrahim Morala Hidalgo (Los Pericones) y 3º Víctor Trespalacios Mori (Inmaculada).

Infantil femenino (1.900 metros): 1ª Marian Benker Elalaui (Gijón Atletismo), 2ª Aroa Calvo Gómez (Gijón Atletismo) y 3ª Lucía Martínez Tirador (Gijón Atletismo). Masculino: 1º Javier de la Blanca Madrazo (Grupo Covadonga), 2º Diego Rivero Entrialgo (Gijón Atletismo) y 3º José Álvarez García (Grupo Covadonga).

Cadete femenino (2.900 metros): 1ª Noelia Carpio Merino (Gijón Atletismo), 2ª María García Barroso (Atlético Gijonés Fumeru) y 3ª Nerea Fanjul Prieto (Gijón Atletismo). Masculino (3.900 metros): 1º Nicolás Álvarez Menéndez (Gijón Atletismo), 2º Aarón Pita Méndez (Gijón Atletismo) y 3º Diego Rea Trufero (Gijón Atletismo).

La tercera y última carrera clasificatoria en la zona de Gijón será el próximo día 30 de este mes en el Parque Fluvial de Viesques y con la organización del club Estadio Gijón.